

J.A. BEESLEY

M. J.A. Beesley, conseiller juridique au ministère des Affaires extérieures. M. Beesley a été admis au barreau de la Colombie-Britannique en 1951 et a exercé la profession juridique jusqu'à son entrée au ministère des Affaires extérieures en 1956. De 1957 à 1960, il a été membre de l'ambassade du Canada à Tel-Aviv. Il a aussi été affecté à la mission permanente du Canada auprès de l'Office des Nations Unies à Genève, de 1964 à 1967. De retour à Ottawa, il a exercé les fonctions de chef de la Direction des affaires juridiques du ministère des Affaires extérieures. Il a été nommé récemment conseiller juridique et directeur général du Bureau des affaires juridiques du ministère des Affaires extérieures.